

BREVE

MUSEO CORBETA ESMERALDA



PAREJA MARCÓ UN HITO.

Museo Esmeralda recibió visitante número 1 millón

● El Museo Corbeta Esmeralda de Iquique alcanzó un importante hito ayer al recibir a su visitante número un millón desde su inauguración en 2011.

La pareja santiaguina conformada por Verónica Barahona y Luis Zamorano, junto a sus amigos Maritza Pailamilla y Hernán Cabrera, fueron sorprendidos con la noticia durante su recorrido, recibiendo un reconocimiento especial por parte del director del museo, Miguel Riquelme, y representantes de la minera Collahuasi.

Los visitantes fueron premiados con una edición del libro La Corbeta Esmeralda de Prat, medallas conmemorativas y obsequios del museo y de Collahuasi.

El director, Miguel Riquelme, destacó que alcanzar esta cifra antes de lo proyectado evidencia el creciente interés del público por la historia y el patrimonio naval del país.